Un encuentro para fomentar la igualdad en la ciencia

de 'Somos Futuro' se hablará de

economía, sanidad, educación,

turismo, medio ambiente, infraes-

tructuras o igualdad, incluyendo

los grandes desafíos que debe

afrontar la Comunitat. El calen-

La Jornada de la Mujer y la Niña en la Ciencia, organizada por LAS PROVINCIAS, se celebra el 9 de febrero en el Campus de Gandia de la UPV

EXTRAS

VALENCIA. Tanto la ciencia como la igualdad de género son dos cuestiones esenciales para lograr acercarse a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) marcados por Naciones Unidas para el año 2030. De esta forma, en los últimos años, la comunidad científica, las instituciones y la sociedad en general está realizando continuos esfuerzos para divulgar, inspirar y promover una mayor participación de las mujeres, sea cual sea su edad, en las carreras científico-técnicas. Hoy en día la población femenina continúa encontrando grandes obstáculos a la hora de poder desarrollar una carrera profesional en el campo de la ciencia. Promover soluciones para eliminar esos obstáculos, desarrollar planes de igualdad efectiva y potenciar figuras históricas que puedan servir a las niñas como referente es parte del objetivo del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, que se celebra cada año desde 2016 el 11 de febrero.

Con la idea de fomentar la igualdad y el papel de la mujer y la niña en las carreras científicas, el próximo 9 de febrero se celebra la II Jornada del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia. El foro, organizado por el diario LAS PROVINCIAS con la colaboración del Campus de Gandia de la Univesitat Politécnica de València (UPV), el Ayuntamiento de Gandia y Citrosol, tendrá lugar en el Campus de la UPV de la capital de la Safor v contará con una mesa de expertas que debatirán sobre el papel de la mujer en la ciencia y que estará moderada por la periodista Concha Pastor, responsable de Comarcas de LAS PROVINCIAS.

La cita se celebrará en formato presencial, respetando la normativa vigente para este tipo de
encuentros, y cuenta con entrada libre y gratuita hasta completar aforo. Para asistir se debe enviar un correo electrónico a la dirección foro@lasprovincias.es
con los datos de contacto. Además, la jornada se podrá seguir
al completo en directo vía 'streaming' a través de lasprovincias.es.

La jornada del próximo miércoles se engloba dentro de la iniciativa 'Somos Futuro', un proyecto puesto en marcha por LAS PRO-VINCIAS para fomentar el debate sobre el futuro de la Comunitat Valenciana y promover el diálogo y el análisis sobre sus retos estratégicos. A lo largo de todo VINCIAS, se celebra el us de Gandia de la UPV este año, LAS PROVINCIAS está organizando diversos foros sobre distintos ámbitos temáticos, pulsando la opinión y las necesidades de los agentes sociales valencianos. De esta forma, dentro

El foro del próximo día 9 de febrero contará con intervenciones de la ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant –de manera telemática–, el alcalde de Gandia, José Manuel Prieto, Jesús Alba, director del Campus

dario de citas fue inaugurado el

de Gandia de la UPV. La mesa de expertas estará compuesta por Susana Bañuelos, decana del Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos de Telecomunicación de la Comunitat Valenciana (COGITCV), María José Mira, secretaria autonómica de Modelo Económico y Financiación de la Generalitat, Nuria Oliver, representante española en el comité de expertos que rediseñará los nuevos euros para 2024 y cofundadora de la Fundación Unidad Ellis Alicante (Laboratorio Europeo de Aprendizaje y Sistemas Inteligentes), Sandra Sendra, profesora titular del Departamento de Comunicaciones y directora Académica del Grado de Tecnologías Interactivas de la UPV, y Andrea Márquez, máster universitario en Evaluación y Seguimiento Ambiental de Ecosistemas Marinos y Costas en la misma universidad.

El acto contará con la intervención de la ministra Diana Morant

La inscripción es libre y gratuita y se puede realizar en foro@lasprovincias.es

El debate atenderá a cuestiones tan importantes como la actual situación de género en el sector científico, analizará las oportunidades de mejora del sistema o visibilizará a las mujeres en el ámbito científico, una cuestión clave para luchar por la igualdad de género dentro del conjunto de la sociedad.



Primera edición, celebrada en Dénia en 2019. En esa ocasión, cinco expertas debatieron sobre las vocaciones científicas. JOSÉ IGLESIAS



Diana Morant, ministra de Ciencia e Innovación. LP



María José Mira, secretaria autonómica de Modelo Económico. LP



Susana Bañuelos, decana del COGITCV. LP



Nuria Oliver, cofundadora de la Fundación Unidad Ellis Alicante. LP



Sandra Sendra, directora del Grado de Tec. Interactivas de la UPV. LP



Andrea Márquez, máster universi-



José Manuel Prieto, alcalde de Gandia. ALEX OLTRA



Jesús Alba, director del Campus de Gandia de la UPV. À. OLTRA